



# みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和6年度校長通信第38号

令和7年1月9日(木)

日之影町立宮水小学校

文責：校長 富迫 裕紀子

## 3学期始業式の代表作文紹介

卒業に向かって

6年 内嶺 翔太 さん

みなさん、明けましておめでとうございます。今日からいよいよ3学期です。令和7年の学習がスタートします。

思い返してみると、1学期や2学期はたくさんの行事がありました。運動会ではソーラン節をおどりました。音楽祭では合唱や合奏をしました。作品展では版画の製作もがんばりました。修学旅行ではグリーンランドで遊んだことが楽しかったです。祖父母・保護者交流会もありました。カローリングやラダーゲッターなどを祖父母・保護者と楽しみました。12月には持久走大会やふれあいの夕べなどもあり、たくさんの思い出ができました。どれもこれもぼくたち6年生にとっては、小学校生活最後の行事でした。たくさんの行事が終わると同時に、ぼくたちの小学校生活の終わりも近づいてきています。

3学期は、1、2学期に比べて短いです。学習面も生活面も、充実した3学期にしたいと思います。

学習面では、6年間の復習をしっかりとがんばりたいと思います。特に社会科は苦手なので社会科の復習をがんばりたいです。

生活面では、あいさつやえしゃくをがんばりたいです。1、2学期では、相手が見ていないとあいさつをしなかったりうっかりえしゃくをわすれたりしたことがあったので、3学期はもっと意識して、あいさつやえしゃくをしたいです。

このように3学期を充実させて卒業をむかえたいと思います。

2学きにがんばったこと 3学きにがんばること 2年 平川 はるな さん

わたしが2学きがんばったことは、つぎの時間にそなえてじゅんびすることと、だれにでもあいさつをすることです。

つぎの時間にそなえると2分前にせきにすわれるし、はじまってもばたばたしないのでとりくもうと思いました。

だれにでもあいさつをすることは、みんながえがおになって元気になるので、もくひょうにしました。大きな声であいさつをするとみんなに声がとどくので、とてもいいなど気づきました。

3学きにがんばりたいことは、おちついて生活することです。おちついて生活すると心もおちついてあわてずに生活できます。おちついてないと友だちぶつかったりけがをしたりするので、おちついて生活することを心がけてがんばります。



中学生、3年生に向けて、2人とも目標に向かってがんばってください。発表をよくがんばりました。